



# ちゅううりつぶ組だより



尚徳福祉会 おぐら保育園  
2024年12月

寒さが身にしみる季節となりました。冷たい風に鼻を赤くしながらも、元気に遊ぶ姿にたくましさを感じます。クリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは「クリスマスはいつ?」「サンタさんにお手紙書いたんだ~」と毎日ワクワクしながら過ごしています。

早いもので今年も残すところわずかとなりました。残りの日々も元気に過ごせるよう、感染症の予防に努めながら、季節を感じられる活動を楽しんでいきたいと思います。



## おねがい

食事の際に、髪が長い子はゴムで結ぶように声をかけています。朝から結んでくるか、ゴムを持たせるようにしてください。

## ..... 今月のエピソード .....

- 保育者が部屋に入ると、「とんとんとんとん・・・」と聞こえ、「何の音だろう?」と部屋の中を見回すと、おままごとの包丁で野菜をリズムよく切っている子を発見!! お家の人がお料理している所をよく見ているな~と関心していました。
- 最近はポケモンかるたが人気です。保育者がいなくとも、子どもたちだけで楽しめるようになってきました。文字に興味を持つ子も増え、中には読み札を覚えている子もいます!! 白熱した戦いが繰り広げられています♪



## はじめての発表会

先日は発表会を見に来てくださいありがとうございました。子どもたちにとって初めての発表会。友だちと協力しながら、一生懸命に頑張る姿を見ていただけたと思います。

『クレヨンのくろくん』は、絵本を見てから劇あそびに挑戦しました。すると「もう1回やりたい」とリクエストが続出!! 導入の段階から気に入ってくれ、担任は安心しました。セリフや歌をすぐに覚え、役になりきって表現遊びを楽しんでいました。自分の台詞以外も覚えている子がいて驚きました。合奏は、まずさまざまな楽器に触れて楽器遊びから始めました。歌は、子どもたちが大好きな秋の歌を選びました。楽器や役決めでは、自分の好きなものを選ぶ子もいれば、友だちと一緒にする子、人数が多いときには友だちに譲る優しさなど、さまざまな姿が見られました。リハーサルでは、衣装を身につけさらに気合が入り、他クラスの友だちや先生たちが見に来てくれている中、少し照れながらも、多くの子が堂々と演技をしている姿に成長を感じました。

10月末頃から発表会に向けて少しづつ練習を始めましたが、「楽しかった!」「今日はクレヨンやらないの?」と、子どもたちは楽しみながら取り組んでいました。

当日はたくさんのお客さんを前に少し緊張していた(?)ようですが、笑顔で最後まで楽しそうに演じている姿に成長を感じ嬉しくなりました。すごくかわいいかったです♪

